

## L'Université Clermont Auvergne et Centre France-La Montagne unis par une convention de partenariat

**Ce 4 octobre, date anniversaire de la publication du premier numéro du journal La Montagne, l'Université Clermont Auvergne (UCA) et le groupe Centre France ont officialisé la signature d'une convention de partenariat.**

Signée par **Mathias Bernard**, président de l'Université, et **Soizic Bouju**, directrice générale du groupe Centre France, la convention définit un certain nombre de projets autour desquels les deux parties s'engagent à mettre en œuvre plusieurs formes de collaborations.

Parmi celles-ci figurent notamment la mise à disposition de ressources scientifiques pour alimenter certaines chroniques du journal, des échanges autour de la vie du campus et les formations offertes par l'Université, l'association à des conférences-débats sur des thèmes d'actualité scientifique, la participation à des opérations d'éducation aux médias spécifiquement destinées aux étudiants...

Lors de l'officialisation de cette convention, les deux signataires ont rappelé qu'ils partagent un socle de valeurs communes, notamment l'humanisme et l'universalisme.

**Soizic Bouju** et **Mathias Bernard** ont également insisté sur l'importance de cette collaboration au long cours dans un contexte marqué par une crise de confiance dans les médias et par le scepticisme antisciences.

« L'Université Clermont Auvergne et le groupe Centre France-La Montagne ont vocation, à l'échelle de leur territoire, à instruire le débat public par la diffusion et le partage d'informations, de savoirs et de connaissances dans un esprit de tempérance et de formation citoyenne », ont-ils fait valoir.

---

Contact presse UCA :

[Claire.hardy@uca.fr](mailto:Claire.hardy@uca.fr) – 06 43 35 72 01